



■ EMPRESA

La Fundación General de la Universidad pone en marcha el taller Lider-Coach

La Fundación General de la Universidad pondrán en marcha entre los días 28 al 31 de marzo el taller Lider-Coach para empresarios y directivos. La propuesta es gratuita y está enmarcada dentro del Programa de Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca y cuenta con el patrocinio y colaboración de Con-Fluir, Coaching y las cámaras de comercio de Ávila y Zamora. Los talleres tendrán lugar en las sedes de las citadas cámaras de comercio.